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San Miguel de Allende, Gto., a 9 de agosto de 2013 
 
DIPUTADO FRANCISCO ARROYO VIEYRA 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Segunda entrevista concedida a representantes de 
medios de comunicación, durante la V Reunión 
Interparlamentaria México-Guatemala, en esta 
ciudad 

 
PREGUNTA.-  ¿Nos puede dar su opinión sobre el Pacto por México? ¿Ha 
funcionado? 
 
RESPUESTA.-  El Pacto por México ha sido un gran mecanismo. No sé 
si nos dure mucho, ojalá, pero lo que nos dure –que espero que nos 
dure hasta diciembre—todavía nos puede dar productos muy 
alentadores para la sociedad. 
 
Además a los partidos políticos les ha convenido, porque ellos saben 
que quien tiene la aspiración de llegar al poder, necesita de 
instituciones del Estado muy sólidas. 
 
PREGUNTA.-  ¿Dice usted que espera que dure hasta diciembre? 
 
RESPUESTA.-  Ojalá, sí. 
 
PREGUNTA.-  ¿Por qué? ¿Después de diciembre ya se acaba? 
 
RESPUESTA.-  Bueno, que nos dure para siempre, pues, pero si me 
dura a mí hasta diciembre, yo estaría muy contento porque va a dar 
todavía muchas iniciativas. 
 
PREGUNTA.-  ¿Y se lo van a ir a platicar a los guatemaltecos que les han 
pedido que les comenten sobre el Pacto? 
 
RESPUESTA.-  A los guatemaltecos les llama mucho la atención el 
mecanismo del Pacto, y no sólo eso, nos piden que eventualmente 
tengamos una reunión con los dirigentes de los partidos políticos de 
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Guatemala y con los mexicanos, para intercambiar opiniones 
respecto del mecanismo del Pacto. 
 
PREGUNTA.-  ¿Y van a hacerlo? 
 
RESPUESTA.-  Sí, claro, lo vamos a hacer, en Tapachula. 
 
PREGUNTA.- En Tapachula, Chiapas ¿Dentro de cuánto tiempo, 
presidente?  
 
RESPUESTA.-  No sé, vamos a ver. 
 
Muchas gracias.  
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